

Por celebración del Día Nacional

## Este martes 29 de julio no habrá recolección de residuos domiciliarios en sector poniente de Curicó

La Municipalidad de Curicó informa a la comunidad que el próximo martes 29 de julio no se realizará el servicio de recolección de residuos domiciliarios en los sectores urbanos y rurales ubicados al poniente de la línea férrea por motivos del Día Nacional del Recolector y Recolectora de Residuos Domiciliarios.

La medida responde a la decisión del alcalde George Bordachar, de adherir a esta conmemoración otorgando ese día como descanso a los trabajadores del rubro, valorando su esfuerzo diario por mantener la ciudad limpia y ordenada.

No sacar los residuos Miguel Morales, director de Aseo y Ornato del municipio, señaló que la interrupción del servicio afectará a los siguientes sectores del poniente urbano: Aguas Negras, Bombero Garrido, Vaticano, Galilea, entre otros ubicados entre la línea férrea y el límite

poniente de la ciudad. Situación que también aplica para sectores rurales donde normalmente el camión recolector opera los martes.

«En los sectores urbanos, para entender un poquito, desde la línea férrea hacia el poniente, no se va a recolectar residuos durante el martes. Por tanto, todo lo que hay en el sector Agua Negra, Bombero Garrido, sector de Galilea, no va a pasar el camión recolector. Entonces, la idea es hacer un llamado a la comunidad, considerando la importante labor que realizan a través de los recolectores de residuos domiciliarios de la empresa Dimensiones, la Comuna de Curicó, hacer un llamado para que este martes empaticemos con el día de descanso de los trabajadores y podamos mantener en nuestros hogares los residuos domiciliarios y a contar del jueves siguiente, puedan hacer el retiro correspondiente», explicó.



En cambio, los sectores ubicados al oriente de la línea férrea (Rauquén, Bolfo, Av. España, Sol de Septiembre, Población Manuel Rodríguez, entre otros) no verán afectado su calendario, ya que allí el servicio se mantiene con normalidad

los lunes, miércoles y viernes.

Medidas especiales Para evitar acumulación de residuos en zonas críticas, el municipio ha dispuesto un camión de recolección en el sector céntrico de Curicó, es decir, en-

tre Camilo Henríquez, O'Higgins, San Martín y Alameda Manso de Velasco, el cual operará normalmente este martes 29 de julio.

«Va a haber un camión en el sector céntrico de la Comuna, dentro de las cua-

tro avenidas, ese martes donde pueda tener algún tema de basura en el sector céntrico, va a ser sacada. Y, por supuesto, lo que es Felicur y el Hospital base de Curicó, obviamente también se preste el mismo servicio, el cual no puede ser interrumpido. Así que hacer un llamado a la Comunidad en agradecimiento a esta labor tan importante. Guardemos los residuos domiciliarios solo por este día, empaticemos y démosle una celebración a tan importante labor», añadió el director de Aseo y Ornato.

Llamado a la comunidad

Desde la Municipalidad de Curicó se hace un llamado al respeto y colaboración por parte de los vecinos y vecinas, evitando sacar la basura el martes y esperando hasta el jueves para su disposición.